
７月１5日（土） 医学部医学科進学支援・学習方法講演会を実施

（平成２９年度 茨城県一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業）

本校，光プロジェクト・医学部医学科進学支援の一環として，学習方法講演会が以下の

要領で開催されました。1，2 年生の希望者が参加しました。事後アンケート結果を見て

もわかるとおり，実りある有意義な講演会でした。

１ 講演 ７月１５日（土） 15:00 ～ 16:50

２ 講師 福中 信人先生（河合塾水戸校）

３ 参加生徒 １５名（1 年７名，２年８名）

４ 実施後の生徒アンケート評価，感想

(1)講演会についての評価

・「大いに役に立った」１３名

・「役に立った」 ２名

(2)講演会に参加した生徒の感想や意見（一部）

○国公⽴や私⽴の医学部⼊試の最新情報や勉強⽅法について詳しく聴けてとても有意義だった。

○医学部合格のための偏差値がよくわかった。

〇医学部受験の⾯接や⼩論⽂，地域枠推薦などについては知らないことが多かったので，参加

してよかった。

○今年の夏にやるべきことがよくわかった。

〇医学部に合格するためには，学⼒だけではなく，どうして医師になりたいのかという志望動

機が明確でないとだめだとわかった。

〇地元の医療について知りたいと思った。

〇昨年度も参加したが，今回も有意義だった。

〇医療全体に興味があったのですが，この講演会で医学部医学科にとても興味を持った。

学⼒は全体的に伸ばさなければだめだとわかった。苦⼿科目を無くす必要がある。


